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ANFRAGE 
 
 
der Abgeordneten Edith Mühlberghuber 
und weiterer Abgeordneter 
 
an den Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend 
 
betreffend der Rückzahlung von Unterhaltsvorschüssen. 
 
Immer wieder sind alleinerziehende Elternteile auf Unterhaltsvorschüsse 
angewiesen. 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Wirtschaft, Familie und Jugend folgende 
 
 

Anfrage: 
 

1. Wie viele Unterhaltsvorschussbezieher gibt es aktuell in Österreich? 
2. Wie viele dieser Unterhaltsvorschussbezieher sind männlich? 
3. Wie viele dieser Unterhaltsvorschussbezieher sind österreichische 

Staatsbürger? 
4. Wie viele dieser Unterhaltsvorschussbezieher sind EU- oder EWR-Bürger? 
5. Wie viele dieser Unterhaltsvorschussbezieher sind Asylberechtigte? 
6. Wie viele Unterhaltsschuldner zahlten den Unterhaltsvorschuss in den  
7. Jahren 2006 bis 2008 nicht zurück? 
8. Wie viele davon sind österreichische Staatsbürger? 
9. Wie viele davon sind EU- oder EWR Staatsbürger? 
10. Wie viele davon sind Asylberechtigte? 
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